

# 植木中だより

令和4年2月号 令和4年2月7日

校長 鬼塚 正栄 文責

# 



今年の冬は雪がたくさん積もる日はありませんが、 寒い日が多い気がします。玄関前の花壇の標語には、 「寒い冬は下へ下へ根を伸ばそう」と記しました。こ れは、オリンピックマラソンで金メダルをとった高橋 尚子さんが高校時代の恩師から送られた言葉「何も咲 かない寒い日は、下へ下へと根を伸ばせ。やがて大き な花が咲く」を引用しました。冬の間にしっかり根を 張った花はいつか大きな花が咲くということです。結 果がでなくても諦めずに努力をしていれば必ず花は咲 きます。コロナ禍で焦ったり、諦めたり、怠けたりし がちですが、苦しいときに踏ん張ることにより根が伸 びます。根を伸ばすことをやめなければ、やがて大き な花を咲かせることに繋がります。花壇には今チュー リップの芽が出はじめています。もう1ヶ月もすれば 色鮮やかな花が咲いていることでしょう。

## [2月]

7日(月) 公立高校推薦入試

10日(木) 給食翌月申込〆切(マークシー

11日(金) 建国記念の日

16日(水) 期末考查1日目

18日(金) 期末考查3日目・避難訓練 20日(日) 給食翌月申込〆切(インターネット)

21日(月) 市内中学教員研修会(午後放課)

22日(火) 生徒会専門委員会

23日(水) 天皇誕生日

24日(木) 人権学習(1・2年)

25日(金) 大掃除



## [3月]

4日(金) 3年授業終了、

7日(月) 3年公立入試事前指導

8日(火)公立高校入試、1・2年生総仕上げテスト

9日(水) 3年生を送る会・卒業式準備

10日(木) 第74回卒業証書授与式

18日(金) 生徒会専門委員会

21日(月) 春分の日

23日(水) 大掃除

24日(木) 修了式

※来年度 始業式 4月7日(木)

入学式 4月12日(火)

## 2月1日(火)~3日(木)

新生徒会役員は、1月より活動をスタート しました。写真は、2月の「挨拶運動」です。 先日生徒会新聞第一号も発行され、役員の意 気込みを伝えました。今後も「オンライン集 会」や「3年生を送る会」に向けて取組を進 めていきます。





## 2月4日(金)~6日(日)

来年度植木中学校に入学予定児童と保護者の方を対象に行う学校説明会でしたが、本年度はコロナ禍の 中で、オンデマンド方式で行いました。内容は、中学校生活や学校のきまり、給食の申込方法やPTA活動 について説明させてもらいました。また、学校の様子について短時間でしたが紹介ビデオも見ていただき ました。なお、過去の学校の様子は本校ホームページの植木中だよりや植木中NOWに掲載されていますの でご覧ください。なおご質問がある方は、どうぞご遠慮なく学校までお問い合わせください。

「男子バスケット部(筑豊)」

決勝戦 中間北中に勝利 ※優勝で県大会に進出

「男子パスケット部(県)」

1回戦 春日野中に敗退





新人筑豊大会で優勝した男子バスケット部

## 美術部の校内展示

昨年同様、発表の機会が少ない美術部が作品を制作してくれました。一つは、来客及び職員用玄関の前 のウエルカムボード、もう一つは体育館壁面用のアニメ画です。体育館用は準備が整い次第展示します。





来客用玄関ウエルカムボード

が作品について

今年度もさまざまなコンクールや展覧会に積極的に応募し表彰されています。各コンクールで植木中学 校の生徒は、優秀な賞をいただいています。なお、賞状が届いた分は全校集会で表彰するところですが、 コロナ禍につき2月8日(火)のオンライン集会で表彰します。

「第1回のおがた子どもアート展」

『もう一つの友』 直方市教育委員会教育長賞 2年

「第13回新春書き初め大会」

『天地』 直方ライオンズクラブ会長賞 1年 牛徒

「第13回『北方領土を考えよう』福岡県中学生作文コンクール」 『知ることの大切さ』 優秀賞 2年 牛徒 『北方領土解決策』 『北方領土問題について』 佳 作 2年 生徒 『北方領土返還のために』 佳 作 1年 牛徒

「第5回きゅうでんはがき新聞コンクール」

『未来を変える水素社会新聞』 最優秀賞 2年 生徒 『日本の未来再エネルギー新聞』 2年 生徒 奨励賞 2年 『再エネを普及させる新聞』 奨励賞 牛徒 『地球に優しい再エネ新聞』 奨励賞 1年 牛徒 クラス賞 1年1組



「もう一つの友」



最優秀賞はがき